

23. September: Mahnwache zur Bischofskonferenz

Anlässlich der Herbstvollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz vom 20. bis 23. September 2010 in Fulda hielt die Hammelburger Initiative *Kirche in Bewegung* zusammen mit *Wir sind Kirche* am **Donnerstag, 23. September ab 17:15 Uhr** eine **Mahnwache und das vor genau einem Jahr begonnene „Donnerstagsgebet“ für Reformen in der Kirche**.



Übergabe der 11.800 Unterschriften an den Sekretär der Bischofskonferenz, P. Dr. Hans Langendörfer SJ, am 23. September 2010 um 15:30 Uhr vor der Tür des Priesterseminars.



“Donnerstagsgebet” für die Erneuerung der Kirche mit mehr als 80 Teilnehmenden.



Mahnwache während der Abschlussvesper der Bischofskonferenz oberhalb der Treppe zum Domplatz, da sie nicht auf dem Domplatz stattfinden darf

> [Osthessen-News: "Kirche in Bewegung" für Zölibats-Ende: 11.850 Unterschriften + Mahnwache mit zahlreichen Fotos](#)

> [Fotoserie der Main-Post](#)

> [Weitere Presse-Echos](#)

Zuletzt geändert am 29.01.2016